
 

Primarschule Freienbach 
 Elternrat 
 Schwerzistrasse 1 An die Delegierten und Stellvertretungen 
 8807 Freienbach                  der Elternmitwirkung Schulort Freienbach 
 Telefon 055 415 14 14  
    
  
 
 Datum 19. Januar 2023

 
Protokol l  der  2 .  S i tzung des Elternrates Freienbach 
 
Datum: Dienstag, 17. Januar 2023 
Wo: Sitzungszimmer (Zimmer 13, 1. Stock) im Schulhaus Schwerzi 
Zeit: 18.00 – 19.30 Uhr  
 
Teilnehmende: 
Claudia Canepa und Denise Senn (1. Kl.), Zora Molinari, Manuel Vazquez (4. Kl.), 
Enrico Gassmann (5. Kl.), Fabian Bucher (Lehrpersonenvertretung) 
 
Entschuldigt:  
Andrea Salamone und Deep Mahangi (KG 1), Djorde Zivkovic (2. Kl.), Eliane Hutter 
und Florian Kümin (3. Kl.), Petra Wellinger (5. Kl.). 
 
Leitung: Denise Senn (Präsidium) 
Protokoll: Enrico Gassmann (Aktuar) 
 
Traktanden 
 

1. Begrüssung 
a. Die Präsidentin Denise Senn heisst alle herzlich willkommen zu dieser 

2. Sitzung des Elternrates. 
b. Es wurde festgestellt, dass leider nicht alle angemeldeten 

Elternvertreter teilnehmen konnten.  
 

2. Zukünftige Sitzungen 
a. Um eine optimale Vorbereitung der Teilnehmer zu erreichen, sind 

folgende Schritte geplant: 
i. Versand der Traktandenliste ca. 1 Woche vor der nächsten 

Sitzung. 
ii. Am Tag der Sitzung, Textnachricht mit Terminerinnerung an die 

Elternrat-Gruppe. 
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3. Rückblick Laternenumzug 
a. Der Laternenumzug war ein voller Erfolg. Die neue Route wurde gut 

aufgenommen und wird auch für das nächste Jahr so beibehalten. 
b. Eine Rückmeldung war, dass die Kinder das Singen während dem 

Umzug vermisst hatten. Dies wird bei der Planung der zukünftigen 
musikalischen Begleitung miteinbezogen.   

c. Sitzgelegenheiten beim Umzugsende werden das nächste Mal 
organisiert (4-6 Tische mit Sitzbänken). 

d. Es soll geprüft werden, ob auch für die Besucher in Zukunft Wienerli 
und Brot kostenlos zur Verfügung gestellt werden kann. 

e. Die Planung des Laternenumzugs soll in Zukunft von 2 Personen im 
Elternrat übernommen werden, so dass nicht alle Mitglieder hier mit 
einbezogen werden müssen. An der ersten Sitzung im neuen 
Schuljahr sollen diese Mitglieder gewählt werden. 

f. Mapaki hat noch Material im Schwerzi eingelagert, welches nach 
Möglichkeit übernommen wird. 
 

4. Koordinationsgremiumssitzung Elternmitwirkung (24.11.2022) 
a. Claudia hat unsererseits teilgenommen und empfand diese Sitzung als 

spannender Austausch unter den Teilnehmern. 
b. Es wurde in Erfahrung gebracht, dass aktuell ein Budget um CHF 

1500.00 – 2000.00 pro Standort besteht, welches für die Planung und 
Realisation von Anlässen benutzt werden kann. 

c. Bezüglich dem Thema Email-Adressverwaltung wird an einer 
zentralen IT Lösung gearbeitet. 
  

5. Mailversand 
a. Die Eltern wurden durch Fabian per Mail informiert, dass wenn sie 

keine Infos vom Elternrat möchten, dies bitte mitzuteilen. 
b. Bis auf eine Ausnahme, gab es negative Rückmeldung auf das Mail 

«Der Elternrat informiert». Somit darf der Elternrat die restlichen Eltern 
per Email direkt kontaktieren und Infos versenden. 

c. Trotzdem wird beschlossen, dass die Mails des Elternrates vorläufig 
weiterhin über Fabian verschickt werden. 
 

6. Weitere Themen 
a. Der Elternrat wurde angefragt, ob Kontakte zu Fasnachts-

gesellschaften der Region bestehen. Falls ja, sollen diese sich bei 
Fabian Bucher melden. Es geht um einen Anlass am «Schmutzigen 
Donnerstag». 

b. Man möchte den Eltern der Klassen in Zukunft eine Möglichkeit 
geben, dass wichtige Themen, welche nicht die schulische Ausbildung 
betreffen, über den Elternrat einzubringen. Hierzu wird der Elternrat 
die Eltern in naher Zukunft per Mail informieren. 
 

7. Fragen von Eltern 
a. FRAGE: 

Ein Mitglied des Elternrats wurde angefragt, warum es nicht möglich 
sei, dass man die Schüler spontan vom Mittagstisch an- und 
abmelden kann. Dies sei bei der Sekundar- und Realschule mit dem 
selben Essenslieferanten problemlos möglich. 
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ANTWORT: 
Fabian erklärte, dass dies auf Grund des hohen administrativen 
Aufwands für die Verrechnung auf seitens Gemeindeverwaltung nicht 
möglich bzw. gewünscht ist. Die Sekundar- und Realschule sind unter 
der administrativen Aufsicht des Bezirks, welcher dies ermöglicht. In 
Notfällen dagegen können Schüler auch bei uns am Mittagstisch 
spontan teilnehmen. 
 

8. Wie geht es weiter? 
a. Die nächste Sitzung des Elternrates wird durch die Präsidentin zeitnah 

bekannt gegeben.  
 

 
 
Für das Protokoll – 19.01.2023 
Enrico Gassmann 


